



Die Höfen-Baacher Fußballelf verabschiedet sich in die Sommerpause...



...und taucht wenig später in Mallorca wieder auf.

## Fußball Aktive

# Neue Impulse

TEXT: STEFAN KOPPON BILDER: ALEXANDER REHLINGER

Auch in der Saison 2013/2014 gelang es den Fußballern der SF Höfen-Baach nicht sich in der Spitzengruppe der Kreisliga B zu etablieren. Mit dem neuen Trainer Tarkan Bucak hofft man nun auf frischen Wind und neue Akzente nach oben zu setzen.

### Rückblick auf das Spieljahr 2013/2014

In der Saison 2013/2014 haben die Sportfreunde das Saisonziel, unter die Top 5 zu kommen, trotz Trainingslager in der Winterpause erneut verfehlt und man blieb weit hinter den Erwartungen zurück. Die erste Mannschaft stand am Ende der Saison in der Kreisliga B 1 mit 31 Punkten und 44:67 Toren auf einem enttäuschenden 9. Tabellenplatz. Auch der Reserveelf gelang es nicht eine erfolgreichere Runde zu spielen, so dass man am Ende der Saison mit 23 Punkten und 25:63 Toren auf dem 10. Tabellenplatz landete. Die Torschützenkrone der ersten Mannschaft konnte sich Kevin Pilih mit 10 Treffern sichern.

Bei der zweiten Mannschaft lag Nils Russig mit 5 Treffern am Ende auf dem 1. Platz. Als souveräner Meister gelang dem SV Breuningsweiler als einziges Team der Aufstieg in die Kreisliga A I, da sich der TSV Miedelsbach als Tabellen-Zweiter in der Relegation nicht durchsetzen konnte. Zur Vorbereitung auf die Rückrunde bekamen die Sportfreunde im Winter die Gelegenheit, sich bei einem Trainings-Wochenende in Wangen im Allgäu auf die bevorstehende Rückrunde vorzubereiten. Nachdem man im Jahr 2013 ein Relegationsspiel in Höfen-Baach austragen konnte, fanden im vergangenen Sommer die Bezirkspokal-Finalsiege der Frauen und Männer in Höfen-Baach

Im Einsatz, der neue Trainer Tarkan Bucak (ganz rechts)

statt, das der VfR Murrhardt bei den Frauen und der SV Steinbach bei den Männern gewinnen konnten. Am Ende der Saison stand dann noch das traditionelle Abschlussfest für alle Fans unserer Elf auf dem Programm. Nach der letzten Partie trennten sich die Sportfreunde dann auch nach vier gemeinsamen Jahren von ihrem Trainer Bernd Erhardt.

### Mannschaftsausflug in den Süden

Wie im Jahr zuvor, stiegen die Sportfreunde auch in der letzten Sommerpause wieder in den Flieger Richtung Balearen. Bei strahlendem Sonnenschein konnten sich die Sportfreunde in der Sonne von Mallorca von der anstrengenden Saison erholen, um ausgeruht in die neue Runde starten zu können.

### Gute Saisonvorbereitung

In der Sommerpause konnte man mit Tarkan Bucak einen neuen Trainer verpflichten, der der Mannschaft neue Impulse setzten soll. Als Co-Trainer steht ihm ein alter Bekannter aus Höfen-Baach, Andreas Herrmann, zur Seite. In der Sommerpause kamen nicht nur neue Trainer zu den Sportfreunden sondern auch zahlreiche neue Spieler, so dass man für die bevorstehende Runde einen breiteren Kader als in den zurückliegenden Spielzeiten zur Verfügung hatte. Durch eine sehr gute Trainingsbeteiligung konnten neue Spielsysteme einstudiert werden, so dass man eine gute Grundlage für die Punkterunde schaffen konnte, um sich im vorderen Tabellendrittel



Letzter Spieltag – Fans und Spieler feiern gemeinsam das Saisonabschlussfest.

festzusetzen. In den Vorbereitungsspielen konnte man durch gute Leistungen überzeugen, so dass man mit drei Siegen und drei Niederlagen, gegen zumeist höherklassige Gegner, eine ausgeglichene Bilanz aufweisen konnte. Im Bezirkspokalwettbewerb konnte man auch in diesem Jahr nicht glänzen, nach einer 1:2 Niederlage gegen den SV Breuningsweiler II war für die Sportfreunde in der ersten Runde Schluss. →

### TRAININGSZEITEN

#### Fußball Aktive

Dienstag und Donnerstag: 19.15 Uhr – 20.45 Uhr  
Trainer Tarkan Bucak und Andreas Herrmann



Die Fußballabteilung der SF Höfen-Baach erhielt am 7. Februar 2014 den 2. Platz des WFV-Vereinsehrenpreis 2013 (Bild links). Der Preis ein Trainingslagerwochenende in der WFV-Sportschule in Wangen im Allgäu wurde am gleichen Wochenende schon eingelöst (Bild rechts).

**Vorbereitungsturnier 2014**

Als Nachfolger zum Berglen-Pokalturnier wurde im vergangenen Jahr ein eintägiges Vorbereitungsturnier ins Leben gerufen, dass mit den Nachbar-Vereinen SSV Steinach-Reichenbach, KTSV Hößlinswart und SV Hertmannsweiler auf dem Gelände der Sportfreunde ausgetragen wurde. Mit guten Leistungen konnten die Sportfreunde hinter dem KTSV Hößlinswart den zweiten Platz erreichen.

**Saisonstart**

Die Kreisliga B I bekam mit dem TSV Leutenbach, dem FC Welzheim 06 und dem SV Allmersbach II zur neuen Saison gleich drei neue Teams dazu, so dass die Liga in diesem Jahr aus 15 Teams besteht. Den Schwung aus der Vorbereitung konnte man mit in die Punkterunde nehmen. Die Sportfreunde sind mit zwei Unentschieden in die Saison gestartet und konnten in den darauffolgenden Spielen regelmäßig Siege einfahren. Auch mit den vorderen Teams konnte man über weite Strecken mithalten, die Sport-

freunde haben es am Ende nur versäumt sich für ihre guten Leistungen zu belohnen. Am Ende der Hinrunde stehen die Sportfreunde somit mit 23 Punkten und 29:23 Toren auf einem 6. Tabellenplatz. Das Saisonziel, am Ende im oberen Tabellendrittel zu landen ist noch in Reichweite.

Die zweite Mannschaft konnte trotz einigen Verstärkungen nicht an die Leistungen der ersten Mannschaft anknüpfen, so dass man sich mit 10 Punkten und 26:34 Toren mal wieder auf dem 10. Tabellenplatz wiederfindet. Nun hofft man auch nach der Winterpause erfolgreich in das Jahr 2015 starten zu können, um den Fans in Höfen-Baach auch weiterhin unterhaltsame Fußball-Sonntagnachmittage zu bieten.

Die Fußballabteilung der Sportfreunde Höfen-Baach möchte sich hier bei ihren Zuschauern und den Spielern beider Mannschaften, den Verantwortlichen sowie bei allen Fans Helfern und Gönnern für die gute Zusammenarbeit in diesem Jahr bedanken.

*Stefan Koppon*



I. Mannschaft SF Höfen-Baach 2014



Reservemannschaft SF Höfen-Baach 2014



**Gastgeber beim WFV-Pokalfinale**  
Am 29. Mai 2014 fanden die Bezirkspokalendspiele der Damen und Herren in Höfen-Baach statt



- 1 Das Endspiel der Damen hieß VFR Murrhardt gegen den FSV Weiler.
- 2 Die Frauen des VFR Murrhardt gewannen deutlich mit 6:0 Toren.
- 3 Das siegreiche Team feiert.
- 4 Endspiel der Herren: TSV Nellmersbach gegen SV Steinbach
- 5 Nach 120 Minuten hieß es 2:2.
- 6 Unbeschreiblicher Jubel – Steinbach gewinnt im 11m-Schießen.
- 7 Pokalübergabe an den SV Steinbach